

SOS JEUNESSE AFRICAINE À BOTEKA : UNE FENÊTRE SUR LE MONDE



Janvier 2024



SOS JEUNESSE AFRICAINE

SOS Jeunesse Africaine, dans le cadre de son engagement à favoriser l'accès à l'éducation et à l'information, a entrepris une initiative novatrice en équateur dans le village de Boteka, en République Démocratique du Congo. Face aux défis d'isolement géographique et d'absence d'infrastructures numériques, l'organisation a mis en place un projet de fourniture d'internet par satellite.



Ce projet vise à connecter les habitants de Boteka au vaste monde numérique, en offrant un accès à Internet fiable et rapide. En éliminant les barrières de l'isolement, cette connexion par satellite ouvre la porte à une multitude de possibilités éducatives, professionnelles et de développement communautaire.

Les retombées de cette initiative sont multiples. Les jeunes du village peuvent désormais accéder à des ressources éducatives en ligne, élargissant ainsi leurs horizons académiques. Les opportunités d'apprentissage en ligne, les formations professionnelles et les outils éducatifs deviennent accessibles, renforçant les compétences de la jeunesse locale.

SOS JEUNESSE AFRICAINE

En outre, l'accès à Internet facilite le développement économique en permettant aux habitants de Boteka d'échanger des expériences avec d'autres communautés à travers le monde et de partager la richesse de leur culture avec une audience plus large. Cette connectivité renforce également les liens communautaires en facilitant la communication et le partage d'informations.





SOS JEUNESSE AFRICAINE

La fourniture d'internet par satellite à Boteka représente ainsi un pas significatif vers l'autonomisation numérique et le renforcement de la communauté locale, illustrant l'engagement concret de SOS Jeunesse Africaine à créer des opportunités là où elles sont les plus nécessaires.